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сжатых элементов решетки эксплуатируемых стальных ферм из парных уголков.  
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Разработаны научно-методические основы проектирования систем обеспечения параметров 

микроклимата производственных сельскохозяйственных зданий на основе двух 

взаимосвязанных моделей: архитектурно-планировочной и инженерно-технологической. 

Комплексная реализация моделей показывает необходимость выделения таких зданий в 

специальный класс по обеспечению параметров микроклимата, достаточность источников 

биологических тепловыделений и естественной вентиляции для целей поддержания 

температурных, влажностных и воздушных режимов в рассматриваемых помещениях.  
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Scientific and methodical fundamentals of designing microclimate systems for technological 

agricultural buildings on the basis of two interconnected models: architectural and engineering-

technological are developed. A complex use of the models shows the necessity of separating such 

buildings in a special class capable to support microclimate parameters, having sufficient sources of 

biological thermal emissions and natural ventilation to maintain temperature, humidity and air 

modes in the premises under study.  

Текст  

Ключевые слова [RUS] 

биологические тепловыделения  

сопротивление теплопередаче  

мощность систем отопления  

условная расчетная температура наружного воздуха  

 

[ENG] 

biological thermal emissions  

resistance to a heat transfer  

capacity of systems heating  

conditional settlement temperature of external air  

Ссылки Найденко, В. В. Экология сельского жилища / В. В. Найденко, С. Д. Казнов, В. И. Бодров, А. А. 

Худин // Изв. вузов. Сер. «Строительство». - 1994. - № 7-8.  

 

Строительные нормы и правила Российской Федерации. Тепловая защита зданий : СНиП 23-02-

2003 : приняты и введ. в д. 26.06.03 : взамен СНиП II-3-79* : дата введ. 01.10.03 / Госстрой 

России. - М. : ФГУП ЦПП, 2004. - IV, 26 с. : ил.  

 

Микроклимат производственных сельскохозяйственных зданий и сооружений / В. И. Бодров [и 

др.] ; Нижегор. гос. архитектур.-строит. ун-т. − Н. Новгород : ННГАСУ, 2008. − 623 с.  

 

Бодров, М. В. Обоснование выбора и расчет круглогодичных систем естественной вентиляции 

животноводческих зданий / М. В. Бодров // Науч.. Вестн. Воронеж. гос. архитектур.-строит. ун-

та. Сер. «Строительство и архитектура». - 2010. - № 1. − С. 71-81.  

 

Валов, В. М. Энергосберегающие животноводческие здания (физико-технические основы 

проектирования) / В. М. Валов. − М. : АСВ, 1997. − 310 с.  

 

Ковальчук, М. Адаптация и стресс при содержании и разведении сельскохозяйственных 

животных / М. Ковальчук, К. Ковальчук. − М. : Колос, 1978. − 272 с.  

 

Плященко, С. И. Предупреждение стрессов у сельскохозяйственных животных / С. И. Плященко, 

В. Т. Сидоров. − Минск : Уражай, 1983. − 136 с.  

 

Гауптман, Я. И. Этология сельскохозяйственных животных / Я. И. Гауптман [и др.]. − М. : Колос, 

1977. − 394 с.  

Файлы  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
Раздел  

Страницы 70-78  

Тип [RAR] - Научная статья  

Коды [УДК] 628.8 : 726.54  

Заглавие [RUS] 

ТЕПЛОВОЙ РЕЖИМ ПОДКЛЕТОВ ПРАВОСЛАВНЫХ ХРАМОВ  

 

[ENG] 

THERMAL CONDITIONS OF BASEMENTS OF ORTHODOX TEMPLES  

Авторы [RUS] 

КОЧЕВ  

Алексей Геннадьевич  

Россия, 603950, г. Нижний Новгород, ул. Ильинская, д. 65. Тел. (831) 433-45-35  

unirs@nngasu.ru  

ГОУ ВПО «Нижегородский государственный архитектурно-строительный университет»  

д-р. техн. наук, профессор, зав. кафедрой теплогазоснабжения  

 

[ENG] 

KOCHEV  

Aleksey Gennadievich  

65, Iljinskaya St., Nizhny Novgorod, 603950, Russia, tel. +7(831) 433-45-35; fax +7-(831)-430-

03-82  

unirs@nngasu.ru  

The Nizhny Novgorod State University of Architecture and Civil Engineering  

doctor of technical sciences, professor, holder of the chair of heat and gas supply systems 

 

[RUS] 

КОЧЕВА  

Марина Алексеевна  

Россия, 603950, г. Нижний Новгород, ул. Ильинская, д. 65. Тел. (831) 433-45-35;  

отдел УНИРС: тел. (831) 430-03-82; факс: (831) 430-03-82  

unirs@nngasu.ru  

ГОУ ВПО «Нижегородский государственный архитектурно-строительный университет»  

канд. техн. наук, доцент кафедры теплогазоснабжения, начальник отдела УНИРС   

 

[ENG] 

KOCHEVA  

Marina Alekseevna  

65, Iljinskaya St., Nizhny Novgorod, 603950, Russia, tel. +7(831) 433-45-35; UNIRS department: 

tel. +7(831) 430-03-82  

unirs@nngasu.ru  

The Nizhny Novgorod State University of Architecture and Civil Engineering  

candidate of technical sciences, associate professor of the chair of heat and gas supply systems and 

head of the UNIRS department  
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В работе приведены теоретические основы формирования температурного режима массива 

грунта и теплового режима заглубленных ограждающих конструкций подклетов православных 

храмов. Получены зависимости для нахождения поля температуры в массиве прилегающего 

грунта и определения закономерностей изменения тепловых потоков в заглубленных стенах 

подклета храмов. Разработана инженерная методика нормирования требуемого сопротивления 

теплопередачи заглубленных ограждающих конструкций подклетов реконструируемых и 

восстанавливаемых православных храмов.  
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The article provides the theory of formation of temperature conditions in the ground and thermal 

conditions in the underground enclosure constructions of the basements of the orthodox temples. 

The dependences, which help to find the field of temperature in adjoining ground and to determine 

regularity of thermal flows changing in the underground walls of the basements of the orthodox 

temples were obtained. The engineering methods of rating required heat transfer resistance of the 

underground enclosure constructions of the basements of reconstructed and renovated orthodox 

temples were worked out.  
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Разработаны энергоэффективные технологии сжигания органического топлива в котельных 
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An energy-saving technology of burning fossil fuel in boiler plants using condensation heat 

exchangers has been developed, with modernization of a water treatment plant, reconstruction of а 

steam boiler room into a mini heat power plant with effective complex scheme of cleaning 

combustion fuel products. 
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Представлены результаты модельных гидравлических исследований проточной части 

водосброса №2 Богучанской ГЭС с отбросом струи с укороченными разделительными стенками 

и ступенчатым трамплином в первом пролете.  
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The article presents the results of model hydraulic studies of the over-flow section of spillway №2 

with short divider walls and a stepped ski-jump at the first bay of the Boguchansk hydro-power 

plant.  
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В статье рассмотрены вопросы разработки и приведены результаты экспериментальных 

исследований бесконтактного измерителя расхода двухфазного потока сыпучих строительных 

материалов при пневмотранспортировании.  
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The article addresses issues of development of a contactless meter of a two-phase flow of loose 

building materials at pneumotransportation and gives the results of its pilot researches.  
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В статье описываются технологические свойства антиадгезионных смазок для опалубок 

монолитных железобетонных конструкций, приводится комплексная методика оценки качества 

бетонных поверхностей, сообщается о результатах испытаний новых эффективных смазок  
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This article describes technological characteristics of mold releases, suggests a method of cast-in 

situ concrete surface quality evaluation and presents the results of testing new efficient mold 

releases.  
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Представлено обоснование единого алгоритма решения метрических задач с проективной 

точки зрения в теории метода двух изображений. Рассмотрено моделирование абсолюта 

пространства в классической схеме метода двух изображений. Результаты обобщены на частные 

случаи метода двух изображений - перспективу, аксонометрию и эпюр Монжа.  
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The study provides grounds for the unified algorythm of metric problems solution from the 

projective point of view in the theory of two images. Modelling of space absolute by polar mapping 

made by sphere on the nonintrinsic plane of space is described in classical scheme of two images 

method. The results are summarized for particular cases of two images method like perspective, 

isometric view and Monge distribution diagram.  
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Аннотация [RUS] 

Описывается метод чистой приведённой стоимости полезностей с учётом организационно-

технических рисков при оценки энергосберегающих технологий на этапах их реализации. 

Рассматривается один из подходов в решении задачи повышения энергоэффективности за счет 

оптимизации распределения инвестиционных ресурсов энергосбережения жилищно-

коммунального комплекса. Приводятся направления деятельности по управлению 

энегосбережением. 
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The article describes a method of the net reduced value of utilities with an allowance for 

organizational-technical risks during estimation of energy saving technologies at the stage of their 

realization. One of the approaches to increase energy efficiency at the cost of optimization of 

distribution of energy saving investment resources of a housing-and-municipal complex is 

considered. Activity directions on power savings management are considered.  
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В статье выделены основные этапы архитектурно-планировочного формирования 

оренбургского регионального нефтегазового комплекса. На основе мирового опыта даны 

предложения по реорганизации сложившегося комплекса в эффективный кластер. Выведены 

основные параметры, на которые необходимо обратить внимание при реорганизации  
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This article contains basic stages of architectural formation of Orenburg's regional oil & gas 

complex. On basis of world experience there are some offers on renovation of existing complex to 

effective cluster. Author shows basic parameters which important to keep during the renovation.  
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В статье предложена модель взаимоотношения архитектурных объектов с внешней социально-

пространственной средой. Этапы качественных изменений фактора пространственной 

закрытости в построении архитектуры зданий, выделенные в настоящей статье, позволяют 

прогнозировать их влияние на человека.  
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The model of mutual relation of architectural objects with the external socially-spatial environment 

is offered in clause. Stages of qualitative changes of the factor of spatial closeness which are 

allocated in present clause, allow to predict their influence on the person 
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В статье рассматривается история строительства особняка, принадлежавшего купеческой 

династии Марковых, выявлены его черты, характерные  для архитектуры начала ХХ в. и указаны 

основные реставрационные работы.  
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The paper deals with the history of construction of the Nizhny Novgorod mansion of the merchant 

dynasty of the Markovs. Its characteristic features of the architecture of the beginning of the XX 

century are revealed. The main restoration works are described.  
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Статья посвящена изучению явления «современности» в российском жилом интерьере, 

обретающему все большую актуальность в социуме. Цель работы состоит в изучении критериев 

«современности» в интерьере 1990-х - 2000-х годов, определении границ их воздействия на 

формально-пластический облик интерьера.  

 

[ENG] 

This article is devoted to the study of phenomenon of modernity in the Russian dwelling interior, 

which is becoming increasingly topical in society. The purpose of this work consists in studying 

criteria of modernity in the interior of 1990-2000, determining the influence on formally plastic 

look of the interior.  
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Аннотация [RUS] 

В статье приводятся результаты разработки нормативов допустимого воздействия (НДВ) по 

привносу химических веществ для 29 расчетных водохозяйственных участков бассейна р. Волги 

от Рыбинского водохранилища до впадения р. Оки. НДВ рассчитаны для 28 химических 

веществ, относящихся как соединениям двойного генеза (хлориды, сульфаты, нитриты, нитраты 

и др.), так и к ксенобиотикам (нефтепродукты, СПАВы, ртуть и др.). На основе разработанных 

диагностических критериев даны интегральные оценки экологического состояния 

обследованного участка р. Волги и намечены пути реабилитации загрязненных акваторий.  

 

[ENG] 

In this paper we discuss specifications of allowable exposure (SAE) of chemical reagents, estimated 

for 29 regions of Volga river basin from Ribinskiy storage reservoir to confluence of Volga and Oka 

rivers. SAE is calculated for 28 chemical reagents of different nature: reagents of double genesis 

(chlorides, sulfates, nitrites etc.) and ksenobiotics (oil products, mercury etc.). Basing on developed 

diagnostic criteria, we give integral characteristics of ecological situation of examined part of Volga 

river basin and design the way of polluted water rehabilitation. 
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Аннотация [RUS] 

В статье приведена геометрическая и энергетическая интерпретация построения 

видеоизображения, на основе чего формулируются особенности процесса получения 

минимального элемента цифрового изображения. Рассмотрены вопросы применения цифровых 

трехщелевых камер для съемок местности, что позволит повысить точность 

фотограмметрических измерений и автоматизировать процесс измерения координат точек 

изображения.  

 

[ENG] 

The article addresses geometric and dynamic interpretation of video image construction, formulates 



the specifics of obtaining a minimal element of digital image. Applications of digital tri-aperture 

cameras for aerial imagery are reviewed, seeking to improve the accuracy of photogrammetric 

measurements and automate the measurement of point coordinates on a visual plain.  
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Аннотация [RUS] 

В статье представлены результаты многолетних наблюдений за деформациями зданий в 

оползнеопасных районах. Приведены сведения, уточняющие геологическое и 

геоморфологическое строение участка исследования.  

 

[ENG] 

In article results of long-term supervision over deformations of buildings in a landslip-dangerous 

areas are presented. The data specifying a geological and geomorphological structure of a site of 

research are resulted. 
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Аннотация [RUS] 

В части I статьи освещены основные результаты фундаментальных и эмпирических 

исследований проблем и особенностей использования туристского потенциала регионов России 



и других стран, обоснована необходимость упорядочения и систематизации научных знаний в 

этой области. Сформулированы основные положения теории эффективного использования 

регионального туристского потенциала на разных стадиях экономических циклов. Раскрыта 

сущность первых двух фундаментальных положений теории. Окончание данной статьи (часть II) 

будет опубликовано в следующем номере журнала.  
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Regarding I article the basic results fundamental and empiriche-skih researches of problems and 

features of use of tourist potential of regions of Russia and other countries are shined, necessity of 

streamlining and ordering of scientific knowledge for this area is proved. Substantive provisions of 

the theory of an effective utilisation of regional tourist potential at different stages of business 

cycles are formulated. The essence of first two fundamental positions of the theory is opened. The 

termination of given article (a part II) will be published in a following issue of the magazine.  
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В статье приводятся результаты исследований по выбору способа привлечения машин в 

строительную организацию путем прямой покупки и взятия в лизинг.  
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In clause the results of researches are resulted at the choice of a way of attraction of machines in 

building organization by a way of direct purchase and capture in leasing. 
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Статья посвящена историографии отечественного атомного проекта. Автором анализируется 

весь комплекс исследовательских материалов, изданных в нашей стране и за рубежом в рамках 

изучаемой проблемы. Начало статьи (часть I) было опубликовано в предыдущем номере 

журнала.  
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abroad. The beginning of the article (part I) was published in the previous issue.  
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The article presents a model of formation of students' positive self-relation under psychological 

influence, which includes 3 phases: a preparatory phase (components: target, diagnostic, 

methodological), a main phase (organizational and practical components) and a final phase 

(evaluative component). The model implementation permits to form a higher level of students' self-

attitude.  
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В статье отражаются принципиально новые подходы к организации дополнительного 

профессионального образования и аттестации кадров градостроительной отрасли в условиях 

саморегулирования и перехода профессионального образования на многоуровневую систему 

обучения. Здесь детально изложены основные элементы данной Комплексной программы 

подготовки, повышения квалификации и профессиональной переподготовки кадров и 

определен путь ее реализации учебными заведениями совместно с работодателями и местными 

органами власти.  
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The article is dedicated to the problem of the principal new approaches to the organization of 

postgraduate education and professional training of highly qualified specialists of urban 

development complex under conditions of self-regulation. The article describes the main elements 

of this Complex programmed of professional training to people involved in various spheres of 

business. 
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Аннотация [RUS] 

В статье  рассматриваются особенности проектирования педагогической системы подготовки 

специалиста с дополнительной квалификацией «Переводчик в сфере профессиональной 

коммуникации». Основой данной системы является концептуальная модель выпускника, ее 

ключевыми элементами выступают вариативное содержание подготовки, активные методы 

обучения и информационно-коммуникационные средства обучения.  

 

[ENG] 

The paper is devoted to the development of a pedagogical model representing the system of 

training for complementary university education program "Translator in the field of professional 

communication. The basis of this system is the conceptual model representing this program 

graduate. The key elements of this system are its flexible content, active learning strategies and 

information and communication technologies used in the process of education.  
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Аннотация [RUS] 

В статье обосновывается актуальность проектирования психолого-педагогических средств 

обеспечения процесса информатизации образования в современных социокультурных 

условиях. Рассматривается феномен образовательных ресурсов как составляющая 

информационно-образовательной среды. Приводится типология современных 

образовательных ресурсов. Описывается ход опытно-экспериментального исследования, 

направленного на выявление психолого-педагогических условий и факторов эффективного 

использования образовательных ресурсов в целостном педагогическом процессе 

образовательного учреждения в качестве средства его индивидуализации.  

 

[ENG] 

The article justifies the relevance of designing psycho-pedagogical means for insuring the process 

of informatization of education in modern socio-cultural conditions. The phenomenon of 



educational resources as a component of information and educational environment is considered. 

The typology of modern educational resources is presented. The course of an experimental study 

aimed at identifying psycho-pedagogical conditions and factors of effective use of the educational 

resources in a holistic educational process of an educational institution as means of 

individualization is described.  
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В статье предполагается  теоретико-психологическое обоснование педагогической технологии 

«Рисование - линейная графика». Рассматриваются сущностно-содержательные характеристики 

рисования и особенно линейной графики как ресурса обеспечения преемственности развития 

детей дошкольного и младшего школьного возрастов. Приводится содержание системы 

занятий.  

 

[ENG] 

This article aims at the theoretical and psychological basis of pedagogical technology «Painting-

linear graph». Essentially meaningful characteristics of painting and particularly linear graph as a 

resource ensuring the continuity of children development in preschool and primary school age are 

considered. We describe the content of lessons. 
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Аннотация [RUS] 

В статье анализируются проблемы образования в сельской местности в современной России. 

Характеризуется педагогический потенциал сельской школы. Выделены проблемы, с которыми 

сталкивается сегодня сельская школа и предложены пути их решения на основе методологии 

конструктивизма и социального конструкционизма.  
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The article analyzes problems of education in rural districts in modern Russia. The pedagogical 

potential of village schools is characterized. The author singles out the problems which schools in 

villages face and proposes ways out based on the methodology of constructivism and social 

constructionism.  
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В статье предложена модель системы менеджмента качества педагогического университета, 

основанная на процессном подходе, позволяющая эффективно управлять процессом 

подготовки специалистов образования.  
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The article introduces a model of a system of quality management of a pedagogical university based 

on the process approach, which enables effective training of specialists in education.  
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В статье предложены требования, предъявляемые к ЭУМК по иностранному языку, позволяющие 

осуществлять обучение в рамках дистанционного образования.  
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In this article suggest exigences for the electron educational-methodic complement in foreign 

languages, which permit to accomplish a distance learning  
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Аннотация [RUS] 

В статье разводятся подходы к пониманию совести с точки зрения социоцентрической и 

антропоцентрической позиции. Совесть рассматривается с онтологической точки зрения, как 

проявление индивидуальности на экзистенциальном уровне функционирования личности, а 

также как мера совпадения существования и сущности человека.  
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The article differentiates approaches to understanding conscience from the sociocentric and 

anthropocentric positions. Conscience is examined from the ontological point of view, as a display 

of individuality at an existential level of personality functioning, and also as a measure of 

coincidence of existence and essence of a man.  
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Аннотация [RUS] 

Статья обосновывает культурно-исторический подход к теме человека. Авторский подход 

прикладывается к анализу критической интерпретации концепции философской антропологии 

М. Шелера (выдающегося представителя новоевропейской мыслительной традиции), 

представленной отечественным религиозным философом первой половины ХХ века Н.А. 

Бердяевым в 1931 году.  
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This article substantiates a cultural historic approach to the theme of Man (the human theme). The 

author's approach is applied to the analysis of the critical interpretation of M. Scheler's philosophical 

anthropology (M. Scheler is an outstanding representative of the New European thinking tradition) 

by N.A. Berdyaev, the Russian religious philosopher of the first half of the 20th century, in 1931.  
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